



AGENCE
BRISTOL

Studio

29 m²

Réf. 85128603

430 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité à proximité des commerces et des plages, ce studio de presque 30 m² au quatrième étage d'un immeuble bien entretenu, a été parfaitement rénové avec des matériaux de qualité. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine équipée, d'une salle de bain avec wc, d'un coin nuit et d'un balcon. L'appartement situé à Beaulieu-sur-Mer est climatisé et vendu meublé, offrant ainsi tout le confort nécessaire. Un garage complète ce bien. Sa localisation privilégiée entre Nice et Monaco, dans l'un des endroits les plus recherchés de la Côte d'Azur, confère à ce studio un attrait particulier. ...

Sole agent close to shops and beaches, this almost 30 sq. M. Studio on the fourth floor of a well-maintained building has been perfectly renovated with quality materials. It includes an entrance hall, a fitted kitchen, a bathroom with toilet, a sleeping area and a balcony. This Beaulieu-sur-Mer apartment is air-conditioned and sold furnished, offering all the comforts you need. A garage completes the property. Its privileged location between Nice and Monaco, in one of the most sought-after areas of the Côte d'Azur, gives this studio apartment a particular appeal. Beaulieu-sur-Mer offers an ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

